

## Pressemitteilung

Nr. 84 vom 4. November 2021

### „Kölner Klopfer“ für Slanted Publishers

Studierende der KISD würdigen Verlagslabel

**Das Verlagslabel Slanted Publishers hat den „Kölner Klopfer“ 2021 erhalten. Mit dem Preis werden jährlich herausragende Designerinnen und Designer von Studierenden der Köln International School of Design (KISD) der TH Köln ausgezeichnet. Geehrt wurden in diesem Jahr Julia Kahl und Lars Harmsen, die das unabhängige Verlagslabel „Slanted Publishers“ gegründet haben.**

Das Label „Slanted Publishers“ ist vor allem für sein halbjährlich erscheinendes Magazin „slanted“ und den Blog slanted.de bekannt, in denen Themen rund um Typografie, Kommunikationsdesign, Fotografie, Illustration und Kunst behandelt werden. Julia Kahl und Lars Harmsen haben eine internationale Plattform geschaffen, die die Arbeit von Kommunikationsdesignerinnen und -designern aus aller Welt vorstellt und diskutiert. Über das Verlagslabel publizieren sie Bücher und stellen ihre Plattform Buchautorinnen und -autoren sowie Designerinnen und Designern zur Verfügung. Hierbei unterstützen sie auch Newcomerinnen und Newcomer sowie Erstverlegerinnen und -verleger.

Nominiert wurden Kahl und Harmsen von Student David Wiesner: „Die Slanted-Publikationen haben meinen Weg ins Kommunikationsdesign begleitet und geleitet. Sie waren ein Fenster in eine Welt, an der ich teilhaben wollte. Jetzt inspirieren mich ihre Arbeiten und erweitern meinen Horizont.“

Am 3. November wurden die Gewinnerinnen und Gewinner im Rahmen einer Online-Preisverleihung via Zoom geehrt. Im 20. Jubiläumsjahr des Kölner Klopfers wird die Verleihung von einer Ausstellung begleitet, in der die Entwicklungen und verschiedenen Perioden der sechzehn-jährigen Verlagsgeschichte des Labels gezeigt werden. Die Studierenden Akari Shimizu, David Wiesner, Marco Puzik und Marvin Senarath konzipierten und realisierten die Preisverleihung und Ausstellung.

Ausstellung: 3. bis 5. November 2021 jeweils von 17.30 bis 19 Uhr in der Köln International School of Design, Raum 11, Ubierring 40, 50678 Köln. Um einen Nachweis des Immunisierungsstatus (geimpft oder genesen) oder ein negatives Testergebnis wird gebeten. In allen öffentlichen Bereichen der KISD ist eine Mund-Nase-Bedeckung (medizinische OP-Maske oder eine FFP2 / KN95-Maske) zu tragen.

### Der „Kölner Klopfer“

Studierende der Köln International School of Design (KISD) haben zum 20. Mal Preisträgerinnen und -träger für den diesjährigen Kölner Klopfer nominiert. Seit 1996 würdigen Studierende der KISD jährlich Designerinnen und Designer mit dem Kölner Klopfer. Damit werden herausragende Personen oder Gruppen geehrt, die sich nach Ansicht der Studierendenschaft in besonderem Maße um das Design verdient gemacht haben. In einer Vollversammlung wurden die ausgewählten Kandidatinnen und Kandidaten vorgestellt und in einer geheimen Wahl zur Abstimmung gestellt.

Unter den bisherigen Preisträgerinnen und -trägern sind unter anderem: Erik Spiekermann, Axel Kufus, Droog Design, Anna Castelli Ferrieri, Motoko Ishii, John Maeda, James Auger, Heinz Bähr, Stefan Sagmeister, Ingo Maurer, Dieter Rams, Erik

Referat Kommunikation und Marketing  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Sandy Syperek  
0221-8275-5147  
pressestelle@th-koeln.de

#### Technische Hochschule Köln

Postanschrift:  
Gustav-Heinemann-Ufer 54  
50968 Köln

Sitz des Präsidiums:  
Claudiusstraße 1  
50678 Köln

Pressemitteilung Nr. 84 vom 4. November 2021  
Kölner Klopfer

Kessels, R. & E. Bouroullec, Eike König, Jerszy Seymour, Sarah Illenberger, Mike Meiré  
und Henrik Vibskov.

Die **TH Köln** zählt zu den innovativsten Hochschulen für Angewandte Wissenschaften. Sie bietet Studierenden sowie Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern aus dem In- und Ausland ein inspirierendes Lern-, Arbeits- und Forschungsumfeld in den Sozial-, Kultur-, Gesellschafts-, Ingenieur- und Naturwissenschaften. Zurzeit sind rund 27.000 Studierende in etwa 100 Bachelor- und Masterstudiengängen eingeschrieben. Die TH Köln gestaltet Soziale Innovation – mit diesem Anspruch begegnen wir den Herausforderungen der Gesellschaft. Unser interdisziplinäres Denken und Handeln, unsere regionalen, nationalen und internationalen Aktivitäten machen uns in vielen Bereichen zur geschätzten Kooperationspartnerin und Wegbereiterin.